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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES SOMMETS 
ÉCOLE PRIMAIRE ST-GABRIEL 
 
 
Procès-verbal de la 2ème réunion ordinaire du conseil 
d’établissement tenu le 11 du mois de décembre 2017, à 18 h, à 
l’école St-Gabriel. 
 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS  
Catherine Robert, enseignante 
Myriam Couture, enseignante 
Myriam Roussel, enseignante 
Nakina Kendall, parent 
Joël Beaudoin, parent 
Audrey Bourque, parent 
Anne St-Amant, parent 
Ana Rosa Mariscal,représentante 
de la communauté 
 
ÉTAIENT ABSENTE 

 

Yolande Bouchard, technicienne   
 

 

  
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
Pier-Samuel Poulin 
 

Directeur  
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1. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Après vérification du quorum, la réunion débute à 18h. 
 
Il est proposé par : Nakina Kendall et résolu : 
 
QUE : l’ordre du jour soit adopté tel quel. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

2. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 25 
SEPTEMBRE 2017 

 
Il est proposé par : Nakina Kendall et résolu :  
 
QUE : le procès-verbal du 25 septembre 2017 soit adopté tel quel. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
3. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 
 
Pier-Samuel fait le suivi des différents points. 
 
4. RÉSOLUTION POUR AUTORISER CHRISTINE CÔTÉ À 

RÉCOLTER DES FONDS POUR LE CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT 

 
Considérant que les membres de l’OPP veulent organiser une activité 
la dernière journée avant Noël; 
 
Considérant que Christine Côté est la responsable de l’OPP; 
 
Considérant que les membres du conseil d’établissement ont accepté 
une telle démarche via courriel. 
 
 
Il est proposé par : Audrey Bourque et résolu : 
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QUE : Christine Côté soit autorisée à récolter des fonds pour le 
conseil d’établissement.  
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
5. APPROBATION DU PLAN DE RÉUSSITE ET CONVENTION 

DE GESTION DE RÉUSSITE ÉDUCATIVE 17-18 (ART.75) 
 
Pier-Samuel fait la présentation de ce document. Cela résume nos 
orientations pédagogiques pour la prochaine année scolaire. 
 
Il est proposé par : Nakina Kendall et résolu : 
 
QUE : le plan de réussite et convention de gestion de réussite 
éducative 17-18 soit approuvé tel quel. 
 

 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
6. APPROBATION DU PLAN DE LUTTE CONTRE LA 

VIOLENCE ET L’INTIMIDATION (ART.75.1) 
 
Pier-Samuel fait la présentation de ce document. Cela résume nos 
orientations en matière de violence et d’intimidation pour la prochaine 
année scolaire. 
 
Il est proposé par : Audrey Bourque et résolu :  
 
QUE : le plan de lutte contre la violence et l’intimidation 17-19 soit 
approuvé tel quel.  
 

 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
7. ADOPTION DU BUDGET 17-18 (ART.95) 
 
Pier-Samuel fait la présentation du budget annuel pour la prochaine 
année scolaire.  
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Il est proposé par : Audrey Bourque et résolu : 
 
QUE : le budget annuel 17-18 soit adopté tel que présenté. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
8. APPROBATION DES SORTIES ÉDUCATIVES (ART.87) 
 
Il est proposé par : Anne St-Amant et résolu : 
 
QUE : les élèves de la 1ère à la 6e année se rendent au théâtre 
Léonard St-Laurent du Séminaire de Sherbrooke (Troupe La 
Caravane), le 4 avril 2018. Le coût pour les parents sera de 5$.  
L’école assumera les frais de transport. 
 

 APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
Il est proposé par : Nakina Kendall et résolu : 
 
QUE : les élèves (préscolaire et 6e année) participent à une sortie en 
raquettes à Windsor, le 5 février 2018. Le coût pour les parents sera 
gratuit. 
 

 APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
9. APPROBATION DES CAMPAGNES DE FINANCEMENT 

(ART.94) 
 
Il est proposé par : Nakina Kendall et résolu : 
 
QUE : la campagne de financement « gâteries alimentaires » 
proposée par les élèves de 6e année soit réalisée.  Le montant 
amassé sera déposé dans le fonds 5 et servira à financer leur sortie 
de fin d’année. 
 

 APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
Il est proposé par : Catherine Robert et résolu : 
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QUE : la campagne de financement proposée par les élèves de 6e 
année du souper-spaghetti, le 22 janvier 2018, soit réalisée.  Le coût 
sera de 10$ par personne.  Un profit de 8$ par personne sera réalisé. 
 

 APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 
10. INFORMATION DE LA DIRECTION 

 
- PRÉSENTATION DE L’ÉCHÉANCIER DE 

L’APPROBATION DE LA GRILLE-MATIÈRE 18-19 ET 
DES RÉSULTATS DES SONDAGES (PARENTS ET 
ÉLÈVES) 

 
Pier-Samuel présente les résultats des sondages. Il a sondé les 
élèves ainsi que les parents sur le programme d’anglais enrichi en 6e 
année. Dans l’ensemble, plusieurs points positifs sont ressortis et la 
démarche est appréciée par les membres. Le vote concernant 
l’approbation de la grille-matière aura lieu à la séance du mois de 
janvier et le statut quo est proposé concernant celle-ci. 
 
Les membres se questionnent s’il serait possible d’offrir des activités 
parascolaires (culturelles et sportives) en anglais. Pier-Samuel 
s’informera, explorera l’offre du parascolaire et nous fera un suivi à la 
séance du mois de janvier. Le talent-show pourrait aussi offrir des 
numéros en anglais. Pier-Samuel fera le suivi avec les membres de 
ce comité à l’école. 
 

- MANDAT DE FINALISATION DU PARC-ÉCOLE 
 

L’équipe-école a donné des suggestions.  Des suggestions sont aussi 
données par les membres du CÉ.  

 
- Pelouse manquante entre le 2e et le 3e niveau  
- Bordure de bois entre le 1er  et le 2e niveau 
- Croque-livre plus résistant 
- Planter des arbres 

 
Pier-Samuel nous reviendra en janvier avec une priorisation. 
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- MOBILISATION DES MEMBRES DE L’OPP ET ACTIVITÉ 

DU 22 DÉCEMBRE 2017 
 
Des jeux gonflables et un père Noël seront de la partie. Des parents 
seront présents afin d’aider le personnel pendant les activités.  Des 
parents emballeront les livres et les boîtes pour les enseignants et les 
élèves.  
 
11. INFORMATION DES ENSEIGNANTS (S’IL Y A LIEU) 
 
On informe les membres sur le nouveau site d’école, qui sera en ligne 
dès janvier. 
 
12. INFORMATION DU PERSONNEL DE SOUTIEN (S’IL Y A 

LIEU) 
 

13. INFORMATION DE L’O.P.P (S’IL Y A LIEU) 
 

14. CORRESPONDANCE 
 

15. QUESTIONS DU PUBLIC 
 

16. VARIA 
 
Il est proposé par : Joël Beaudoin et résolu : 
 
QUE : les séances du conseil d’établissement soient tenus sans 
utiliser de papier. Dès janvier, nous ferons un premier essai.  Les 
parents pourront utiliser les portables de l’école au besoin. 
  

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
17. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
La levée de l’assemblée est proposée par Audrey Bourque à 20h20. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  
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  (signature)          (signature) 
              La président d’assemblée                    Le directeur        

  

 


